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順番 １６ 

質 問 議 員 名 宮本 佳太 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ ふるさと納税

強化への今後の

展望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふるさと納税運用開始から 15 年が経ち、これまでの紆余曲折の中

でも、当市は安定的に実績を積み重ねてきており、市民の皆様からも

一定の評価を得られているものと拝察致します。 

一方、周知の通り人口減少による税収減の補填的発想も相まって、

今後も当分野の自治体間競争が一層激化していくことは必然です。 

過去の市長ご答弁にもあります通り、当分野の強化発展の為の研究

も含め、行政としてこれまで以上に力点を置いて取り組んで頂くこと

が、将来に渡る安定的な財政運営の一助となるものと考えます。 

その為にも、改めて当市のふるさと納税について一度総括し、今後

の強化発展に向けた展望についてお聞かせ頂きたく、以下の質問への

答弁を何卒お願い申し上げます。 

 

（１） 令和 4 年度実績(額・件数)の主要内訳等概要も含めた総括 

 

（２） 令和 4 年度総括を受けた、令和 5 年度の達成目標（額・件

数） 

 

（３） 令和 5 年度上半期進捗及び下半期のアクションプラン 

 

（４） 返戻品提供企業の増強に向けた取組みの現状について 

・公募実施予定の有無、あれば具体的内容 

・商工振興課等他部署との連携の有無、あれば具体的内容 

・当市独自の取組みの有無、あれば具体的内容 

 

（５） 寄附金の活用実績開示の現状 

 

（６） ふるさと納税担当チーム・人員の現状 

 

（７） 当分野へ今後民間人登用も含めた人員増強の可能性 

 

市長 

 

 


